

Diputado Johannes Kaiser pide a Boric cortar relaciones diplomáticas con Cuba

RR.EE. *El excandidato presidencial aludió a los vínculos entre el gobierno de la isla y el Partido Comunista de Chile, que califica como “intervención”.*

Redacción

El diputado Johannes Kaiser entró de lleno en la discusión sobre la posición que debe adoptar Chile ante la situación de Cuba, que volvió a surgir luego de que el Presidente Gabriel Boric la calificara de “dictadura” y fuera contradicho por el timonel del Partido Comunista, Lautaro Carmona. Para quien fuera candidato a La Moneda del Partido Nacional Libertario en noviembre pasado nuestro país debería cortar relaciones diplomáticas con la isla.

Y habló directamente a Boric: “Queremos solicitar al Presidente de la República que considere el cortar relaciones con el régimen cubano, especialmente por dos razones. Una, porque ha quedado en evidencia su intervención en Venezuela como una fuerza prácticamente de ocupación. Eso quizás



AGENCIA UNO

EL PARLAMENTARIO APUNTÓ A LA DEFENSA DE LA SOBERANÍA NACIONAL.

podríamos todavía obviarlo, pero la actuación del embajador cubano en Chile ya no podemos obviarlo. El hecho de que esté permanentemente en reuniones con un partido político significa estar interviniendo en nuestros asuntos internos”.

A su juicio, “Cuba y Venezuela sistemáticamente han intervenido en nuestras en nuestros asuntos internos, apoyando, respaldando, financiando organizaciones políticas nacionales que de esta manera se transforman en instrumentos de poder de gobiernos extranjeros, lo cual pone en riesgo nuestra

autonomía y soberanía. Le solicitamos, por tanto, al Presidente de la República que, obviando sus relaciones con el Partido Comunista, que sabemos que es parte de su gobierno, haga lo que corresponde para defender la soberanía nacional”.

Acotó que “el embajador cubano ha estado visitando comunidades mapuche alzadas, violentas. Yo creo que a estas alturas nosotros tenemos que preguntarnos dónde están las lealtades del Partido Comunista, si están con Cuba o están con Chile”.

CARMONA INSISTE

Luego de responderle el domingo al Presidente Boric y afirmar que Cuba tiene una “democracia acorde a su realidad”, el líder del PC insistió ayer tras participar en Comité Político ampliado en La Moneda.

Si bien reconoció que la política internacional la maneja el mandatario, planteó que “es de público conocimiento para todos, para todo el país, la relación de amistad que tiene el Partido Comunista de Chile con el Partido Comunista de Cuba”.

“Si tú vas a Cuba y alguien me diga que no puede tener derecho a expresión, digamos, son miles, llegados a ser millones los turistas que visitaban Cuba con pensamientos muy distintos. Otra cosa es la situación crítica, que por el cerco, el bloqueo, en una forma realmente tremenda”, acotó. **cos**